

大切な人を失うとどうなる

東栄町立東栄中学校 一年

佐々木 ゆうたろう
ささき ゆうたろう

平成二十九年一月九日、僕が小学校四年生のとき、僕の生活は大きく変わった。

学校から祖母の家へじつむのまわりに帰っていた。六時のバスで祖母の家の前を通るとき、母と祖母が道端で待っていたのが見えた。今日は祖母だけではなく、母さんもいる。うれしいと思つた。バスから離つて母がギュウとだきしめて「お帰り。」

と叫んでくれた。少しわいわしかつた。

そんな喜せをかみしめたときだつた。祖母は夕食のしたくをこなすと一足先に家に向かつて歩いていた。突然、「ガッシュヤーン」と大きな音がした。祖母が車にはねられた。僕は、何がどうなつてじるのかがわからなかつた。田の前で起きしこわいことを理解しようにも、あつたく理解できなかつた。僕は、頭が真っ白になつていた。祖母が道に、た

おれでいる。母が祖母にたゞめに呼びかけていた。

「お母さん、佑太朗とやうりがいにこるよ。わかる?」

母がその言葉を伝えたとき、祖母は小さくなめじた。

母が必死に救急車を呼んでいたとき、僕は何をでもあずにした。近所の大人の人人が僕を落ちつかせようと近くにいてくれた。僕はだんだんと田の前で起つたことが少しあつわかつてしまつた。そして、どひれい、

「救急車早く来よー。バカヤローー。」

と大声でわけこんで泣いていた。しばらしこ、ものやく救急車が大きな音をなりして到着した。母は祖母と救急車に乗つて行った。僕は何度も生きとほしこと願つていて。

僕は父とのしょに後から病院へ向かつた。祖母は処置室に運ばれて治療が始まつてた。病院の中は、先生や看護師もんがあわただしく動いていた。祖母が大変なじまつたが、

みんなが祖母の命を助けるために熱心に動いてくれてたからじがつれしかつた。僕は、祖母はなんな簡単に死ななうと思つてじたので、あわただしく動いていたが、じいか安心して見ていた。といふが一時間ぐらゐ過れたとき、祖母の命はやがて助かりなじまつたを先生に告げられた。

僕が祖母と面会できたのは、祖母が死んだあとだつた。祖母を田の前にしてしまんだ死んだのか意味がわからなかつた。祖母を見つめると、じいじが笑つてこねやつなのに。僕の大切な祖母が天国に行つてしまつた。

もつ夜も遅かったので、親せきのおじやさんと祖母の家に帰つた。祖母がしたくをしてくれてた夕食を食べた。味はほつきりと覚えてこなじが、とにかくおこしかつた。その日は祖母の布団で寝た。祖母のにおじがする布団だつた。僕の大切な祖母がいなくなつた。僕の中から大事なものがみんなと抜け落ちてしまつた。あつたやる気も出でないじ。たつた一瞬のあいだ人がいくつしかたがなかつた。僕はしづめいの間、じのじつたり悲しげなつたつした。

祖母を事故にまきこんだ人がいくつしかたがなかつた。なんでもつと安全運転してくれなかつたのか、なんでもつとよけブレーキをかけてくれなかつたのか。それがきていたり祖母は助かつていていたかもしけないのに。事故を起こした運転手に対するくじくい氣持らざかりでつづく。実際に、祖母をねた人は、前をよく見て運転をしてしなかつた。運転中の

ちよつとこつた氣のぬみが祖母の命をのびてしまつたのだ。祖母の事故かい口がたち、だんだんと元気を取り戻すじができるようになつた。あると、祖母の事故を起つした運転手について物ぐらわれゆるよつになつた。僕が大切な家族のじとじで悲しげでいるよつに、運転手にも家庭がいて、悲しげ思ひをしてじゆのではじだらけ。これから先、きっと僕は運転手を許さうじはなこと思つ。でも、運転手の家族が悲しげ思ひをしてせつめなこと思つた。せりといこれからも車に乗る生活をおくと想ひ。もつゝれ以上悲しげじが起きなじよつに、安全運転を必ずしてほしく。僕は祖母の事故を起つした運転手にそつて願つ続けてつづく。

僕たち家族は、事故の瞬間から今までの当たり前の生活がなくなり、祖母がいなじ新しく生活を歩じてつづ。まだ祖母がいなくて悲しげと思ひ出すじもある。けれども、祖母が僕の姿を見て悲しむじかなじから、僕も少しあつ変わつた。今の僕にじめいじはなんに多くなつ。でも、今でせぬじとかの意識してつづいた。口悪から安全に氣をつけ生活したい。友達が危なかつたら注意じめいようになりた。僕が将来、運転するよつになつたが、僕のせいでも悲しげ思ひを作らなじよつにした。そんな僕になれば、もつと天国の祖母も笑つしよがいとされると想ひ。